

El entorno de Santa Cristina, en Oleiros, acoge la prueba autonómica

Las marchadoras del Ría, a refrendar su dominio en ruta

Redacción / Ferrol

Segunda cita autonómica de la temporada de marcha con la disputa mañana sábado del Campeonato Gallego de ruta en el entorno de la playa oleirense de Santa Cristina. Se trata de un circuito cerrado de un kilómetro y, a diferencia de la marcha en pista, las distancias se incrementan en todas las categorías; así, pasan de tres a cinco mil metros en las pruebas cadete y juvenil, por ejemplo, mientras que en la junior y senior se duplican, de cinco a diez kilómetros.

La representación de Ferrol corre a cargo del mismo grupo de siete atletas del Ría que ya dominaron el anterior Autonómico indoor disputado en A Coruña. Las departamentales regresaron de esta cita con dos medallas de oro y dos de bronce, lo que hace suponer que volverán a tener sus opciones en esta nueva prueba.

Eva Iglesias y Laura Ferreiro se proclamaron, respectivamente, campeona junior y senior en el torneo de pista y volverán a intentar repetir puestos mañana en Santa Cristina. Además, de



La distancia para las competidoras junior y senior será de diez kilómetros en un circuito cerrado

conseguir la medalla de oro, Ferreiro inscribiría su nombre por segunda vez consecutiva como dominadora de esta modalidad en categoría senior. También parten con muchas opciones de obtener un resultado positivo la com-

petidora juvenil Elena Meizoso y su compañera en edad cadete Olalla Villar, ya que ambas terminaron en tercera posición la anterior competición.

Completan la dotación del Ría Ferrol para este Auto-

nómico de marcha en ruta las también atletas cadetes Rosalía Borreiros, Paula Cartelle y Seara Méndez, que, de mantener lo realizado el mes pasado en A Coruña, se situarían entre las diez primeras clasificadas.

Cuarta carrera del circuito comarcal de cross

El entorno de As Cabazas, en la parroquia ferrolana de Covas, será escenario mañana sábado de la cuarta y definitiva jornada del circuito intercomarcal de campo a través en edad escolar. Como en las citas anteriores, participarán atletas enmarcados en las categorías que van desde benjamines hasta cadetes tanto en hombres como en mujeres, estando las distancias a recorrer en relación con las diferentes edades y géneros. Así, los más pequeños realizarán un recorrido de mil metros, mientras que la prueba cadete masculina consta de cuatro kilómetros y medio. La salida se dará de forma escalonada a los distintos pelotones a partir de las once de la mañana y hasta, aproximadamente, las doce y media del mediodía. Con esta última prueba se dará por concluido el circuito correspondiente a esta campaña y se dilucidarán los vencedores finales en cada una de las categorías de edad. Aunque hay un grupo de corredores que parecen en mejor disposición para hacerse con el triunfo después de las tres primeras carreras, la mayor parte de los grupos están todavía abiertos a que se produzcan variaciones tras esta última.

Noé Teijeiro acude con el combinado de Asturias al "Rubén Sánchez" de karate

Redacción / Ferrol

El karateka ferrolano Noé Teijeiro acudirá este fin de semana a Madrid, como integrante de la selección de Asturias, para tomar parte en la tercera edición del Memorial "Rubén Sánchez", trofeo interautonómico en el que toman parte equipos procedentes de Aragón, Navarra, País Vasco y Castilla León.

Además, el combinado asturiano y los anfitriones madrileños completan el cartel de un encuentro que tendrá lugar durante la jornada del sábado en las instalaciones deportivas de Collado-Villalba. La competición se desarrollará en la modalidad de kumite por

equipos, en la que la clasificación se determina sumando los puntos conseguidos por cada uno de los integrantes del mismo.

Este torneo servirá como última piedra de toque no oficial antes de la celebración de los distintos campeonatos, tanto autonómicos como estatales, en lo que a la categoría absoluta del karate se refiere.

En el caso de Noé Teijeiro, que defenderá un doble subcampeonato de España conseguido el pasado año -uno individual y otro por equipos con Asturias-, su preparación se está orientando específicamente hacia esta cita nacional, que tendrá lugar en Logroño en el mes de marzo.

El Xuntanza de hockey afronta su segundo partido de la Copa de liga

Se enfrenta mañana en su cancha al conjunto santiagués del Santo Domingo en pos de su primera victoria de la campaña

Redacción / Ferrol

El equipo pontés del Xuntanza de hockey sobre patines afronta este fin de semana el segundo encuentro de la competición en la que se encuentra ahora inmerso, la Copa de la liga.

Esta fase la disputan aquellos conjuntos que no se han clasificado para disputar el título y, consecuentemente, el ascenso de categoría.

La escuadra, conformada por jugadores tanto de As Pontes como de Cedeira, re-

cibe en su cancha al equipo santiagués del Santo Domingo en un encuentro que está previsto dé comienzo a las seis de la tarde.

El Xuntanza todavía no ha estrenado su casillero en el año de su debut en la competición autonómica. Sin embargo, la mejoría de juego experimentada en los últimos choques de la competición regular, así como el regreso de algunos de sus mejores jugadores, hacen pensar que esta fase copera podría traer alguna victoria.

La tercera jornada de los Xogos Escolares se inicia el martes

Redacción / Ferrol

El próximo martes, los distintos equipos implicados en los juegos escolares municipales de Ferrol volverán a tener jornada de competición. Se trata de la tercera cita -en las modalidades de baloncesto y fútbol sala- con esta propuesta del Patronato de los centros educativos de la ciudad y se prolongará hasta el próximo sábado.

El martes se producirán dos partidos, uno en el colegio Ponzos que enfrentará a los conjuntos de basket del propio centro con el del Belén. El mismo día, se mediarán en San Xoan los equipos A y B alevín de fútbol sala de este colegio.